



Esta mañana, ha abierto sus puertas la nueva tienda Vodafone en el centro de Adra. El Alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto a varios concejales del equipo de gobierno, han asistido a la apertura de dicho comercio acompañados por Salvador Toledano, propietario de la misma.

ÂÂ

Para el primer edil, Enrique Hernando, ha felicitado a todo el equipo por las nuevas instalaciones, y ha manifestado 'su satisfacción por que Adra cuente con una tienda de estas características, ya que además de ser la primera del poniente almeriense, da una nueva imagen de modernidad al municipio'. Además ha destacado 'el carácter emprendedor de la gente de Adra, ya que Adra cuenta con un comercio muy importante, además de poseer uno de los centros comerciales abiertos más importantes de la comunidad'. De igual modo ha recordado que 'en el primer semestre del año, desde el área de urbanismo se tramitaron un total de 42 expedientes solicitando licencias de apertura para negocios, lo que supone un buen dato para el comercio abderitano'

ÂÂ

Durante toda la mañana, decenas de personas se pasaron por las nuevas instalaciones con un aire más moderno. La conocida marca ha cambiado su estrategia con un diseño de tienda 2.0 más abierto y cercano al público, ya que el cliente es atendido desde que entra por la puerta y

si tiene que esperar su turno, puede ir probando los distintos modelos y servicios que ofrecen. Además cuentan con un asesor permanentemente que ayuda a los clientes a personalizar sus móviles y sacarles el mayor rendimiento. El nuevo concepto de tienda 2.0 se está extendiendo poco a poco con la idea de hacer todo más fácil para el cliente, que pueda conocer bien el producto antes de comprarlo.

ÂÂ

ÂÂ